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Fraktion GRÜNE/future! 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 17.08.2023 

 

Kurztitel  
 
Kulturlandschaft sichern und Open-Air-Kultur ermöglichen 

 

 
 
 
Im Februar 2021 wurde der Antrag A0008/21 „Kulturlandschaft sichern und Open-Air-Kultur 
ermöglichen“ gestellt. In dessen Folge fanden verschiedene Gespräche mit der Subkultur bzw. 
der Freien Kultur statt. Ebenfalls wurden 3 Veranstaltungsflächen eingerichtet. Mit der 
Information I0298/21 wurde auch darüber informiert.  
 
Da in meinen Augen aber noch ein paar Punkte offen sind und die Open-Air-Szene in 
Magdeburg noch mehr Unterstützung braucht, stelle ich Ihnen Frau Oberbürgermeisterin 
folgende Fragen: 
 
1. Laufen derzeit Gespräche der Stadtverwaltung mit der Landesregierung in Bezug auf die 
strukturelle Unterstützung der Veranstaltungs- und Kulturbranche, insbesondere der Freien, 
Club- und Subkultur, z. B. auch zur Änderung der Baunutzungsverordnung? 
 
2. Werden aktuell weitere städtische und private Flächen für die Nutzung als temporäre Open-
Air-Kulturspielstätten identifiziert? 
 
3. Werden aktuell Medienanschlüsse an den bestehenden 3 Kulturspielstätten errichtet und 
von der Stadt betrieben? 
 
Um ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten.  
 
 
 
 
Madeleine Linke 
Stadträtin  
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